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第４２３回 ガバナー公式訪問      
 
 
 
 

ロータリーに活力を！ 

ロ ー タ リ ー は   あ な た が 主 役  

み ん な が 主 役 

Ｎｏ．５ 

 

８月９日（水）第４２４回例会 
     本日のプログラム 
卓話 熊谷市長  富岡 清 様 

          

ＷＥＬＬ ＣＯＭＥ ！！  鈴木勲二ガバナー 



     
 

 
会長 山口 茂 

会長挨拶 
皆さん今晩は。 
本日は、2570 地区ガバナー鈴木勲二様、

ガバナー補佐の長谷川信治様、ようこそおい

で下さいました。1ヶ月の間に 3回もおいで
下さり、大変嬉しく受けとめております。協

議会では、御指導よろしくお願い致します。 
会員の皆さん、本日は当クラブにとって最

重要なガバナー公式訪問ですので、各委員長
さん、小委員長さん、クラブ協議会ではよろ

しくお願い致します。 
さて、皆さん、今年度鈴木勲二ガバナー様

は、ロータリーに活力を！あなたが主役。と
いう方針のもと、公式訪問として来訪して下

さり、ガバナー月信№１の中で、我国にロー
タリーが出来て 86年目、世界 168カ国のう
ち、クラブ数で７％強、会員数で８％強を占
めているにも拘らず、わが国のロータリーは、

活気が乏しいと感じられており、その為に
「ロータリーに活力を!あなたが主役。」の方
針になったと受けとめております。そして寛
容と思いやり、誠実さを日々実践し、自らが

手本を示すことによって、ロータリーの道を
率先するよう努めたいと決意しております。

当クラブとしても、実行に移す為の最大の努
力を、会員一致協力の上、実施したいと考え

ています。 以上で本日の挨拶と致します。 

 
 
会長報告 
・当クラブ会員の高田直樹さんの御子息、 
高田陽介さんが、７月２９日(土)サンルート
ガーデンパレスにて、盛大な結婚披露宴に当
クラブにて１２名お招きを頂きました。本当

におめでとうございました。当クラブよりお

祝いをさせて頂きます。 
・当クラブの大野英夫さんが、７月２６日に
退院されて、自宅にて療養中とのことです。                                                                                                                  

 
 

幹事 渡邊 藤男 
１． 地区より 
＊ 「友」インターネット速報№２４４ 
＊ 日豪青年相互訪問派遣団員募集 
＊ 本年度HP・URL 

         以上が届いております。 
 
 
 
 出 席 報 告 
例会日 ８月２日 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
３８  ２８ １０  ０ ７４％ 
お客様： 
第２５７０地区  ガ バ ナ ー 鈴木 勲二様 

ガバナー補佐 長谷川信治様 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 



 ニ コ ニ コ B OX 

第２５７０地区ガバナー・鈴木勲二様 
 ２００６－０７年度は、ＲＥＡＤ ＴＨＥ ＷＡＹ、が

年度テーマです。ロータリアン一人ひとりが、主役とな

って、勇気をもって「率先」してください。 
第５グループガバナー補佐 ・長谷川信治様 
 公式訪問がんばりましょう。 
山口茂会長 
 第２５７０地区ガバナー・鈴木勲二様、公式訪問ありが

とうございます。本日のクラブ協議会、よろしく御指導

お願い致します。ガバナー補佐・長谷川信治様、１ヶ月

の間に３回の御来訪ありがとうございます。当クラブの

委員長さん、クラブ協議会、あなたが主役、発表よろし

くお願い致します。 
渡邊藤男幹事 
 みなさん宜しくお願いします。 
飯塚幸一会員 
 鈴木ガバナー・長谷川ガバナー補佐、本日は御世話に成

ります。若いクラブですので、御指導の程よろしく御願

い申し上げます。 
澤田將信会員 
 お世話になります澤田です。鈴木勲二ガバナー心から歓

迎いたします。本日は公式訪問宜しく、厳しく、ご指導

御願いいたします。 
 私事で先週、全国花キューピット総代会、株主総会にお

いて、日本フラワー振興協会の取締役に就任いたしまし

た。澤田は、また忙しくなる。 
岡部俊之会員 
 鈴木ガバナーお暑い中ようこそ熊谷南ロータリークラブ

へ。熱いぞ熊谷！の中熱く燃えるロータリーの話を楽し

みにしています。 
遠藤信行会員 
 鈴木勲二ガバナー公式訪問ありがとう御座います。御指

導よろしくお願い申し上げます。 
李一孝会員 
 鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐、本日は御指導よろ

しくお願いします。卓話楽しみにしております。 
吉田博三会員 
 鈴木勲二ガバナー、ようこそ南クラブへ。本日はよろし

くご指導の程お願い申しあげます。 
佐川順一会員 
 鈴木勲二ガバナー、長谷川ガバナー補佐、ようこそいら

っしゃいました。本日公式例会、宜しく御指導お願いい

たします。 
岡本庄一郎会員 
 鈴木勲二ガバナー様、長谷川ガバナー補佐様、ようこそ

熊谷南ロータリークラブへ御来訪いただきました。よろ

しく御指導お願い致します。 
橋本代吉会員 
 山口年度公式訪問、鈴木ガバナー及び長谷川ガバナー補

佐様、ようこそ南クラブへ。本日はよろしくご指導お願

いします。 
清水武会員 
 鈴木ガバナー様長谷川ガバナー補佐様ようこそ熊谷南ロ

ータリークラブへ。ご指導よろしくお願い致します。 
川野辺繁会員 

 ガバナー訪問、歓迎致します。 
富山弘文会員 
 鈴木ガバナー・長谷川ガバナー補佐ようこそ南クラブへ

お越しいただきありがとうございます。本日のクラブ協

議会、ご指導よろしくお願いします。 
島﨑次弘会員 
 鈴木ガバナーようこそ熊谷南ＲＣへ。先程は車の中やコ

ーヒーを飲みながら、短い時間でしたが貴重なご意見を

有難うございました。卓話よろしくお願いします。しっ

かり勉強させて頂きます。 
加藤博会員 
鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐様、本日はお世話に

なります。ご指導よろしくお願い致します。 
棚澤正行会員 
 鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐ようこそ南クラブへ

おいで下さいました。本日御指導よろしくお願い致しま

す。 
高田直樹会員 
① 鈴木勲二ガバナー様、長谷川信治ガバナー補佐様、

南ロータリークラブへ、ようこそおいで下さいまし

た。本日は宜しくお願いいたします。 
② 先日の結婚披露宴では、大勢の皆様においで頂き、

ありがとうございました。心より感謝申し上げます。 
小野寺弘行会員 
 鈴木勲二ガバナー、ガバナー長谷川ガバナー補佐御指導

よろしくお願い致します。 
馬場孝会員 
 鈴木勲二ガバナーようこそ熊谷南ＲＣへ。歓迎申し上げ

ます。本日はご指導の程よろしくお願い致します。長谷

川ガバナー補佐、先日はメールありがとうございました。

本日も宜しくお願い致します。 
萎沢利行会員 
 ２５７０地区ガバナー・鈴木勲二様、公式訪問ありがと

うございます。宜しく御指導お願い致します。 
矢部喜明会員 
 鈴木ガバナー、熊谷南ＲＣへご来訪ありがとうございま

す。本日は御指導の程よろしくお願いします。 
松本幸久会員 
 鈴木ガバナー長谷川ガバナー補佐、本日は南クラブへよ

うこそ!!今日は名刺を忘れ、大変失礼しました。楽しい
面談本当にありがとうございました。 

井上哲孝会員 
 鈴木ガバナー、長谷川ガバナー補佐、本日はようこそ南

ロータリークラブへお越し下さいました。どうぞ宜しく

お願い致します。 
［奥様誕生］ 
大野英夫会員 
鈴木勲二ガバナー様、長谷川信治ガバナー補佐様、本日

は、病気の為出席出来なくて、大変心苦しいです。又、

妻の誕生日にお花を頂けるとの事で大変ありがとうござ

います。８月１４日誕生日ですので、まだ頂いておりま

せんが、妻が楽しみにしているとの事です。 
 
投函率  ８５．７％ 
進捗率  １６．９５％ 



 
 
 
 
 

 
 
 
 

｢ロータリーの原点｣  
２００６－２００７年度 ガバナー  

鈴木 勲二 
 「ロータリーは親睦と奉仕の中に宿る。」
と１００年前にポール・ハリスは唱え、「開

発」と「継承」の連鎖のもとに発展し、今
年は「第２世紀の第２年目」を迎えました。 
 よく節目の年を迎えると「初心に還れ。」
とか、「原理・原則・原点を忘れるな」と言

われますが、では、ロータリーの原点とは
どこにあるのでしょうか。 
 シカゴにあるポールの弁護士事務所の壁
には、彼の大好きなエマーソンの詩が額に

掛けてありましたが、そこには（英文で） 
 「千人の友人を持っている人と言えども、

一人として失っていいと思われる友はいな
いものだ。」 
と、書かれていました。 
 ポールは、「私には千人の友どころか、一

人の友もいない。」と悲しげに認めた。と、
ディビットＣ．フォワード著「奉仕の一世

紀」に書かれています。 
 １９０５（明治３８）年、ポール・ハリ

スが３人の友人を誘い初会合を持ったのは、
ポール３８歳の時、独身でした。彼の著書

によると「日曜日の朝は協会に行くのが習
慣であったが、午後になると、何とも耐え

難いほど寂しかった。」と回想しています。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

【クラブ協議会】  
 
  
鈴木勲二ガバナーの卓話 



ポールはシカゴでは他所者であったので、

とにかく心を許せる友達が欲しかったとい
うのが出発点であったと考えられます。 
 ロータリー綱領の第一条では、「知り合い
を広めること。」とあります。次にロータリ

ーの原点はどこにあるのでしょう。私は綱
領の中に、原点を見出すことが出来ると思

います。 
 綱領第二条は、「ロータリアン自身が職業

を通じて社会に貢献すること。」とあります。
一業種一会員制で選ばれた職業人が、例会

を通じて相互啓発をし、その良質なエネル
ギーを、ロータリアン各自が自己の職業を

通じて体現することを、ロータリーでは「職
業奉仕」と呼んでいます。この「職業奉仕」

という考え方はロータリー独自のものであ
ります。 
 ですから、ロータリーは、「団体奉仕」＝
「ウイ・サーブ」ではなく、「個人奉仕」＝

「アイ・サーブ」が基本であると言われる
所以はここにあり、「職業奉仕」を深く理解

し、職業に精励することが原点であると考
えます。 
 ところで、10年の歴史と伝統を持つ当ク
ラブでも、いろいろな問題に直面されてお

られると思いますが、現在、１６８カ国と
地域に１２０万人のロータリアンが活躍し

ていますが、１００年の間に、多くの人々
の共感を呼び、人々を引きつけるロータリ

ーの魅力とは何でしょうか。 

 言うまでもなく、ロータリーの原動力と

なっているのは、「親睦」と「奉仕」の調和
にあると言えます。この「親睦」と「奉仕」

の両輪のどちらか一方が欠けたり、弱体化
したならば、ロータリーの活動は機能しな

いと言っても過言ではありません。それで
は「親睦」とは何かというと、「人と触れ合

う喜び」であり、「奉仕」とは、「人に尽く
す喜び」を享受することであります。 
 われわれロータリアンは、この二つの喜
びを享受する権利と義務があります。 
 
● 親睦活動には、多くの交流の中からの相

互理解と自己啓発という側面がありま
す。いろいろな人たちとの友情を育み、

またロータリアンとしての仲間意識・連
帯感が生まれ、そうした土壌からクラブ

としての、あるいは個人としての奉仕に
対する姿勢や意欲が掻き立てられるの

ではないかと思います。 
● ロータリーは「奉仕の理想」を旗印に活

動していますが、奉仕の理想を追求する
とともに、「理想の奉仕」を考えてみる

べきではないでしょうか。 
● クラブにとっても、また、個々のロータ

リアンにとっても、実践可能な「理想の
奉仕」活動が何かを探りながら活動する

ことが大切ではないでしょうか。事業計
画が画餅に終わらないためにも。 



                      

                  

    

                                                     

                       

 

 

  

クラブ協議会 
発  表  者 

澤田 ＳＡＡ   岡本 クラブ奉仕委員長  岡部 職業分類委員長 

萎沢 会員選考委員長  吉田 会員増強委員長  李 ロータリー情報委員長   加藤公一出席委員長 

松本 親睦活動委員長  遠藤 プログラム委員長 井上 ニコニコＢＯＸ委員長 馬場 職業奉仕委員長 

棚澤 社会奉仕委員長   小野寺 地域奉仕委員長   斉藤 環境保全副委員長  橋本 国際奉仕委員長 

田島 国際交流委員長  加藤博ロータリー財団委員  清水 新世代委員長   島﨑 クラブ会報委員長 
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クラブ協議会  タイムスケジュール  司会・進行  山口会長 
 
時 間   担当委員会 発 表 者 テ ー マ 所要時間 

PM７:１0～ 会  長 山口 茂   会 長 クラブ運営方針 5分 

S  A A 澤田 将信  SAA 

クラブ奉仕委員会 岡本庄一郎  委員長 

職業分類委員会 岡部 俊之  委員長 

会員選考委員会 萎沢 利行  委員長 

会員増強委員長 吉田 博三  委員長 

ロータリー情報委員会 李 一孝   委員長 

ガバナーコメント 鈴木 勲二 ガバナー 

出席委員会 加藤 公一  委員長 

クラブ会報委員会 島崎 次弘  委員長 

親睦活動委員会 松本 幸久  委員長 

プログラム委員会 遠藤 信行  委員長 

雑誌広報委員会 岡本庄一郎 
クラブ奉仕委員長 

ニコニコ BOX委員会 井上 哲孝  委員長 

PM７：１５ 

   ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PM８：００ 

ガバナーコメント 鈴木 勲二 ガバナー 

年度活動計画・その他 
 

45分 
１人 3分程度 

休        憩      （コーヒータイム）       10分 

PM8:10～8:20 職業奉仕委員会 馬場 孝   委員長 年度活動計画・その他   10分 

社会奉仕委員長 棚澤 正行  委員長 

地域奉仕委員長 小野寺弘行  委員長 

環境保全委員長 斉藤 考慶 副委員長 

年度活動計画・その他 PM8:20～ 

     

 

PM8:35 ガバナーコメント 鈴木 勲二 ガバナー  

 

 

   15分 

国際奉仕委員会 橋本 代吉  委員長 
国際交流委員会 田島 武   委員長 
ロータリー財団委員会 加藤 博   委 員 
米山奨学委員会 橋本代吉  

国際奉仕 委員長 

年度活動計画・その他 PM8:35～ 

 

 

 

   PM8:50 
ガバナーコメント 鈴木 勲二 ガバナー  

 
 
  15分 
 

新世代委員会 清水 武   委員長 
10周年実行委員会 加藤 公一  委員長 

PM8:50～ 

 

   PM9:00 ガバナーコメント 鈴木 勲二 ガバナー 

年度活動計画・その他  
  1０分 
 

ガ バ ナ ー 総 評 鈴木 勲二 ガバナー 
ガバナー補佐挨拶 長谷川信治 

ガバナー補佐 
謝     辞 山口 茂   会 長 

  PM9:00～ 

 
 

PM9:20予定 
閉会の挨拶 飯塚幸一  直前会長   



      
 
 

 
 

     

いよいよガバナーお迎え          負けじと大盛り天丼とざるそばの 
うなぎを食べてスタミナをつける山口会長    2人前をたいらげて力(リキ)をつける渡邊幹事 

い
ざ
出
陣
！ 

鈴
木
ガ
バ
ナ
ー
の
立
派
な
門
構
え
の
お
宅
の
前
で 

記
念
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渡
邊
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事
、
キ
ン
チ
ョ
ー
し
て
ま
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例会前の懇談会  会長･幹事・会長エレクトと 
入会 3年未満の皆さんが出席 

高田会員 御子息結婚おめでとう！ 



   
 

  
発表に聞き入るリーダー達       ワタナベ君 私は怖くないんだよ 

……ホントはやさしいんだから 

                
 

  

我等のソングリーダー佐川エレクトの指揮で  おごそかに国歌と奉仕の理想を斉唱 

コメントを頂く鈴木ガバナー        謝辞を述べる山口会長････ガバナーに感謝！！     

すべてのプログラム無事終了！   1Ｆルポンにて歓迎の懇親会 
                   皆さんこの瞬間がいちばん顔が輝いてます  



  ロータリーに活力を！  あなたが主役。 
 

≪今週の主役≫  プ レ ジ デ ン ト ＆ ガ バ ナ ー 

                  ＰＲＥＳＩＤＥＮＴ       ＧＯＶＥＲＮＯＲ 
 

 
熊谷南ＲＣの 5 周年記念事業「桜の植樹」、そのシンボルである万平公園の「千年桜」
を見学する鈴木ガバナーと山口会長。桜の植樹は現在も運動公園に受け継がれ 10 周年の
今年度まで奉仕の輪を広げています。 鈴木ガバナーからは貴重な地域への奉仕であると

評価を頂き、公園の中の付帯設備にも援助をしたらさらに効果があるのではとアドバイス

を頂き、又ロータリー財団の補助金の活用についてもご助言を頂きました。 
  
男の人生はその背中に現れていると申します。 熱血漢、山口会長の後姿からは情熱が

あふれ、鈴木ガバナーの広い背中からは知性に裏づけされた豊かな教養と寛容の心を秘め

た包容力が感じられました。お二人の個性が解け合い、熱心な意見交換が続き、時間の過

ぎるのもあっという間でした。 
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